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体育祭実行委員長藤本教諭 の言葉
*『 とべとベガッチャマン』は、学級ごとに大縄跳びで時間内に
何回飛べるかを競う競技です。南中体育祭の花形の一つです。

～ 5月 26日 (土 )第 36回体育祭を受けた 6月 5日 (火 )学校朝会にて～

「おはようございます。今 日は 5月 26日 (土)に行われた体育祭につ
いて話をしたいと思います。
先生は、初めて
先生たちの中での体育祭実行委員長 として、
この体育祭を経験 しました。
不安な気持ちいつぱいで

本番をむかえましたが、
生徒のみなさんが一生懸命に
競技に取 り組む姿勢や

みんながや り遂げた 。・ 。と思えるような
■4名というたくさんの人気持ちになることが大事だ と思いま した。

貸出サービス実施日には、入□にもの札が出ています。

楽しみに来館してください。

日館時間に雨が降つている日には、 2冊賞 し出 します !

など語つて頂いています。
今後は、保護者へ向けて語る

ゲス トティーチャーも募集 していきたい
と考えています。テーマは、
『愛情は、惜 しみなく与え、
欲望は満たすなかれ』
これを逆さにすれば、
子どもはダメになります。ぜひ、
保護者 と一緒に語れる方
探 しています。
よろしくお願いします。

豊見 敦 海老園南豊見薬局

中村 奈綸美 五日市南地区綸食センター

高尾 昌ニ 高尾事務所

小日 長 広島女学院大学宗教部 事務課

浜崎 優子 浜崎パレエ数室 主宰

彙山 ひろみ 作家

く1子 ひてき 作家

山本 目弘 気象予報士

本針 正壼 広島市立古田台小学校散頭

下田 車夫 建築設計事務所 ラーバン

岡 登志雄 陶芸憲(海老焼む

松井 敏樹 戸田工業

福局 勉 マツダ

加納 亜弥 中国新聞社

田代 勉 広島地区事務所

清水 浩昭 体協会長 消防士

=上
恵理子 広島市社会福祉協議会

遠山 弘子 中区児童福祉係

橋本 正億 広島入口管理局

山本 息子 アマ′リハビリテーシヨン病院

3年生の『とべとベガッチャマン』は、素晴らしかった。

:次は、プログラム17■ .3学年男女によるとべとベガッチャマンです。J

「この

“

技は、二人が長■の面鋼を持ち、25人が1分 30秒間を3回の計 4分 30秒で何回

路べるかを

"う

競技です。■技障形は自由で各クラスとも工夫をしているのが見所です。各ク

応 援 す る 姿 を 見 て 安 心 し ま し た 。 ラス.放燎後や早劇に早く豊校し、一生懸命凛■して0ました。■手の曽さん、今日は日頃の

中 で も 、 3年 生 の            猛凛円の餞果を存分に■暉し、最富の

“

鎌が出るよう

“

ヨ 張つてくださιヽ.」

『 とべとベガッチャマン』では、
ピス トルの合図が鳴るまで長縄を回し、
跳び続ける姿に
本当に感動 しました。
生徒のみなさんにとつて、今年の体育祭はどんな体育祭になりましたか。

うれ しかつたこともあれば、つ らく悩んだ
こともあつたのではないかと思います。

体育祭を終えて感想を書いてもらいましたが、
いくつか紹介 しようと思います。

◎男女関係なく『 〇〇がんばれ～ !』 とか
『いけ～ !』 などの応援 している人を見

て、心があたたかくな り、なんだか うれ し
く思いました。

ムカデンジャーではクラスの絆をすごく
感 じました。女子があとちょっとでゴール
というときに『あとちょっと !が んばれ !』

とい う言葉 も聞こえた し、男子が必死な時
は 「みんながんばって !」 とい う言葉も聞
こえてきました。お互いが励まして励まさ
れ、応援 して応援 されて・・ 。とい うのを
見ていると学級の絆だなあと思いました。

これからいろいろな行事を通 して 3組の
絆をもつと深めていきたいです。

な
今年度の第 1回目の漢字検定は、

/」
8チ ャレンジしてくれます。

今回の体育祭を通 して、結果にこだわることよりも『仲間を認め、励ま
す声かけ』や『みんなでや りとげたいこと』『 困難を乗 り越えたこと』に行
事の本当の喜びや達成があることを感 じていた人が多かったように思いま
す。この経験を生か してこれからの学校生活につなげていってほしいなと
心から思います。』

夢のありか (キ ャリア教育 )

～ 6月 7日 (木)午後にゲス トティーチャーの会を行いました。
ご協力をいただいた地域の皆様、あ りが とうございました。
次回は、 7月 13日 (金)を予定 しています。今後 とも、多感
な中学生のためにご協力よろしくお願い します。～

今年度は じめは生徒にやや不安な時期もあ りま したが、先 日の体育祭を
見ていただきお気付きのように生徒たちもよく頑張っています。地域の皆
様にも、いつも生徒たちのゲス トティーチャー としてご協力を頂きありが
とうございます。仕事やボランティアを通 して、挫折を乗 り越えてきた話


